

Bayerische Meisterschaften 2010

Letzte Aktualisierung Montag, 20. September 2010

Erfolgreiche Saisoneroöffnung der Rasenkraftsportler der DJK Aschaffenburg

Zur Saisoneroöffnung der diesjährigen Freiluftwettkämpfe ging der Nachwuchs am

13.05. in Trauchgau an den Start.

Bei den C-Schülern über 40kg Körpergewicht waren Christoph Gleixner im Dreikampf mit 1800 Punkten, im Gewichtwerfen mit 15,93m und im Steinstoßen mit 8,07m die drei Titel des bayerischen Meisters nicht zu nehmen. Den Hammer warf er auf 25,14 m.

Sein Bruder Alexander tat es Christoph bei den B-Schülern bis 50kg mit der Titelausbeute fast gleich. Er siegte im Dreikampf mit 1942 Punkten und im Steinstoßen mit 11,21 Metern. Beim Gewichtwerfen wurde er mit 12,59 Metern Dritter. Dies trübte seine Stimmung nicht, da er damit gleich drei neue persönliche Bestleistungen aufstellte.

Im Hammerwerfen erreichte er 32,33m.

Christoph startete noch bei den älteren B-Schülern über 50kg. Im Dreikampf sicherte er sich mit 1724 Punkten

den dritten Platz. Das Gewicht warf er auf 16,14m. Dies bedeutete ebenso den dritten Platz mit persönlicher Bestleistung. Auch im Steinstoßen mit 8,25 m war ihm der Vizemeistertitel sicher. Den Hammer landete bei

25,14 m.

Bei den A-Schülern bis 65 kg wurde Alexander mit 1612 Punkten im Dreikampf Fünfter. Die gleiche Platzierung erreichte er mit 13,38m im Gewichtwurf. Doch im Steinstoßen wurde er mit der persönlichen Bestleistung von

8,72m bayerischer Meister. Den Hammer warf er 22,48m weit.

Damit holte der Nachwuchs der DJK gleich 6 bayerische Meistertitel aus dem leider regnerischen Trauchgau mit

an den Untermain.

Zwei Tage später mussten die Aktiven der DJK im für diese Jahreszeit sehr kalten Deggendorf an den Start gehen. Nach der tollen Titelausbeute des Nachwuchses mussten sich die „Alten“ ins Zeug legen um ihnen nicht nachzustehen.

Bernard Jagusch sicherte sich in seinem ersten Dreikampf nach dem Wiedereinstieg in der Altersklasse 3 über

87 kg mit 2027 Punkten den Vizetitel. 16,51 Meter im Gewichtwurf (10kg) bedeuteten ebenfalls Platz 2.

Mit 8,87 Metern im Steinstoßen (10kg) wurde er Dritter. Sein Hammer (6kg) landete bei 40,20 Meter.

Bei der Altersklasse 2 bis 87 kg wurde Hermann Schulz mit 1704 Punkten und 13,81m im Gewichtwurf

ebenfalls bayerischer Vizemeister. Er wurde mit 8,05m im Steinstoßen erster und sicherte sich damit den Titel.

Dabei warf er den Hammer 30,91 Meter weit. Bei den Aktiven bis 90 kg sicherte er sich mit 7,59 Meter seinen zweiten bayerischen Meistertitel an diesem Tag.

Einen Doppelstart legte Martin Gleixner hin. In der Altersklasse 2 über 87 kg waren ihm die Titel des bayerischen Meisters im Dreikampf mit 2129 Punkten und im Gewichtwerfen mit 19,40m nicht zu nehmen. Seine Steinstoßleistung betrug 7,24 Meter, was Platz 4 bedeutete. Den Hammer warf er auf 48,05 Meter.

Bei den Aktiven über 90 kg wurde er mit der Dreikampfleistung von 2148 Punkten und im Gewichtwerfen

mit 19,63 m jeweils Dritter.

Zu Platz 5 reichten seine 7,48m im Steinstoßen und in diesem Dreikampf warf er den Hammer auf 47,42 Meter.

Als letzter Teilnehmer musste Andreas Raabe bei der Altersklasse 1 bis 87 kg an den Start gehen. 1433 Punkte

im Dreikampf, 11,31m im Gewichtwerfen und 6,02m im Steinstoßen bedeuteten für ihn jeweils den Titel des bayerischen Meisters bei den Senioren.

Für die Dreikampfwertung warf er den Hammer auf 30,75 Meter.

Bei den Aktiven bis 77kg musste er sich mit 1460 Punkten im Dreikampf und mit 11,90m im Gewichtwerfen

mit dem vierten Platz begnügen. 6,02m im Steinstoßen bedeuteten Platz 6. Die 30,93m im Hammerwurf

rundeten den Dreikampf ab.

Die Rasenkraftsportler der DJK holten damit insgesamt 13 Titel an den bayerischen Untermain. Dies lässt für

die am 31.07 und am 01.08 ebenfalls in Deggendorf stattfindenden Süddeutschen Meisterschaften hoffen.

